

Storm Surge and Coastal Flooding

Storm Surge Warning

means that storm surge is already occurring or likely to occur and that people should take proper protective measures and also be ready to evacuate if necessary.



Be Prepared!

Before the Storm

- Listen to the news for emergency warnings.
- Prepare and practice your own evacuation plan.
- Remove oil & chemicals to prevent pollution or contamination if flooding occurs.
- Installing a back water flow valve in your home may prevent sewage from backing up into your home during flooding.
- Know the evacuation routes in your area.
- Know the location of the emergency shelters.
- Have enough water and food for several days.
- Have a 72 hour Emergency Flood Preparedness Kit on hand: water and food (non-perishable) for 72 hrs, a crank or battery-operated flashlight and radio with extra batteries, extra keys for your house and car, a first aid kit, a manual can opener and cash in small bills, special needs and personal hygiene items (i.e. medications, infant formula), important family documents (i.e. copies of birth and marriage certificates, passports, licenses, wills, land deeds and insurance), a copy of your emergency plan for your home, family and pets.



For more information visit: www.redcross.ca.

During the Storm

- Before leaving, turn off all utilities.
- Expect interruptions in utility services.
- Prepare for road closures in flood area.
- Do not drive through flood waters.

For more information contact:

**The City of Bathurst or the
NB Emergency Management Organization.**

This message is brought to you by:



"For a Better Future"
"Pour un meilleur avenir"



**Evacuate immediately if evacuation order
is issued by authorities.**

Onde de tempête et inondation côtière

Un avertissement d'onde

de tempête signifie qu'une onde de tempête est en cours ou risque de se produire et que la population à risque devrait prendre des précautions et se préparer à évacuer au besoin.



Soyez prêts!

À la veille d'une tempête

- Écoutez les nouvelles pour les avis d'alerte;
 - Préparez un plan d'évacuation et pratiquez-le;
 - Afin d'éviter toute pollution ou contamination lors d'une inondation, déplacer huiles et produits chimiques vers un endroit sécuritaire;
 - Assurez-vous d'avoir un clapet anti-retour sur la tuyauterie d'égout afin de prévenir tout refoulement lors d'inondation;
 - Renseignez-vous sur les voies d'évacuation dans votre secteur;
 - Renseignez-vous sur l'emplacement des refuges d'urgence;
 - Faites une réserve d'eau et de nourriture pour plusieurs jours.
 - Ayez une trousse d'urgence 72 heures en cas d'inondation sous la main; de l'eau et la nourriture (non périssable) pour 72 heures; une lampe et radio à manivelle ou à piles de poche ou alimentée par piles et des piles de rechange; des doubles des clés des voitures et de la maison; une trousse de premiers soins, un ouvre-boîte manuel et de l'argent en petites coupures; des articles pour les besoins particuliers et les d'hygiène personnelle (médicaments, préparation pour nourrisson); les documents importants de la famille (copies des actes de naissance et de mariage, passeports, permis, testaments, actes de propriété et assurances); une copie de votre plan d'urgence
- Pour plus d'information, visitez : www.magasiner.croixrouge.ca

Durant une tempête

- Avant de quitter les lieux, fermer le courant et l'eau;
- Prévoir qu'il y aura interruption des services;
- Attendez-vous à ce que les routes soient barrées dans les zones inondables;
- Ne conduisez pas dans les zones inondées.

Pour de plus amples informations, contactez
la Ville de Bathurst ou
l'Organisation des mesures d'urgence du N.-B.

Ce message vous est présenté par :



"For a Better Future"
"Pour un meilleur avenir"



**Vous devez évacuer les lieux immédiatement suite
à un ordre d'évacuation émis par les autorités.**